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ladislas a écrit:
merci.
Bien vu, j'ai corrigé en http://
Question:
Pourquoi ne pas utiliser https pour augmenter la securité?

parce que ce n'est pas si simple que ça.
il faut revoir tous les liens au sein du site pour les basculer en https (et notamment des images ou
autre...). 
Ca bouscule le référencement...
etc... c'est un gros travail

et sur Gratilog, le risque ne semble pas avéré .... pas de coordonnées bancaires...pas d'info très
personnelles...pas de pub partenaires qui collectent des informations
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